

Seminar Public Speaking "Teknik, Trik, dan Tips Terbaik Mengembangkan Keterampilan Berbicara bagi Calon Pendidik"

Rabu, 06 November 2024, 15:53 WIB, Oleh: Dr. Endang Sri Maruti, M.Pd, Arnike Sulistyia

Pada hari Jumat, 19 Juli 2024, HIMADIGSAR menggelar kegiatan Seminar Public Speaking dengan tema "Teknik, Trik, dan Tips Terbaik Mengembangkan Keterampilan Berbicara bagi Calon Pendidik". Kegiatan ini berlangsung di Raya Caffe Madiun dan dihadiri oleh sekitar 70 peserta dari jurusan PGSD. Seminar ini bertujuan untuk melatih keterampilan berbicara mahasiswa PGSD sebagai bekal mengajar di masa depan. Kemampuan public speaking merupakan salah satu keahlian penting yang harus dimiliki oleh mahasiswa PGSD. Keterampilan ini akan sangat bermanfaat dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk dalam proses belajar mengajar di kelas. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kaprodi PGSD yakni Ibu Endang Sri Maruti, M.Pd. Dalam sambutannya, Ibu Endang menekankan pentingnya public speaking yang baik bagi calon pendidik agar mampu menyampaikan materi dengan jelas dan efektif kepada siswa.

Seminar ini menghadirkan pemateri Kak Delvi Widiastuti Azizah, S.Kom., seorang professional Master of Ceremony. Dalam sesi materi, Kak Delvi membagikan berbagai teknik, trik, dan tips yang dapat membantu para mahasiswa mengembangkan keterampilan berbicara mereka. Para peserta sangat antusias mengikuti acara ini dan berharap dapat menerapkan ilmu yang didapat dalam kegiatan mengajar nantinya. Materi yang diberikan pada seminar ini diharapkan memberikan bagaimana cara mengasah kemampuan publik speaking, soft skill yang harus dimiliki bagi seorang calon guru dan tips mengembangkan kemampuan publik speaking mahasiswa.

Dengan diadakannya kegiatan seminar ini, melalui public speaking yang efektif, mahasiswa PGSD dapat menyampaikan materi pembelajaran dengan jelas, menarik, dan mudah dipahami oleh siswa. Selain itu, public speaking juga dapat membantu mahasiswa PGSD dalam membangun komunikasi yang baik dengan siswa, orang tua, dan rekan kerja.

Berita UNIPMA

1. [KOLABORASI UNIPMA DAN POLDA JATIM MERIAHKAN PERAYAAN NATAL DAN TAHUN BARU 2025](#)
2. [ROBOFEST NASIONAL 2024 DI UNIPMA: AJANG BERGENSI PECINTA ROBOTIKA DARI SELURUH INDONESIA](#)
3. [UNIPMA LEPAS 333 LULUSAN UKPPPG CALON GURU GELOMBANG 2 TAHUN 2024](#)
4. [808 MAHASISWA UNIPMA DIBERANGKATKAN UNTUK MELAKSANAKAN KKN-T PM TAHUN 2024/2025](#)
5. [PENDAMPINGAN "TANGGUH" OLEH PRODI AKUNTANSI UNIPMA TINGKATKAN KAPASITAS UMKM KELURAHAN NGEONG PROGRAM](#)